
【第１回手代森保育園保護者説明会】 

◆ 日 時 令和２年４月15日（水） 16時30分～17時10分 

◆ 場 所 手代森保育園 

◆ 出席者 手代森保育園保護者 11人 

◆ 内容等 

市⇒ 市役所 

保⇒ 保護者 

 

〔あいさつ〕 

市 子育てあんしん課の小原と申します。 

今日は，お忙しい中，ご出席いただき，ありがとうございます。 

市では平成18年に公立保育所を民営化するという方針を定めまして，18園ありました公立保育

所を，平成20年度から今まで８つ民営化を進めてまいりました。この後の民営化のスケジュール

の中に，こちらの手代森保育園も入っておりますので，民営化はどういうものなのか，民営化に

よってどのように変わるのか，といったことを説明させていただきたいと思っております。よろ

しくお願いいたします。 

 

〔第４次民営化実施計画の説明〕 

第４次民営化実施計画について，資料に基づき説明。 

 

市 本日の資料や話した内容については，他の保護者にも配布します。また，本日の質問以外に不

明な点などがありましたら，保育園に質問票のご提出をお願いします。いただいた質問は，園へ

の掲示や市のホームページにも載せるようにしたいので，よろしくお願いします。 

 

〔質疑応答〕 

NO ご質問の趣旨 盛岡市の回答 

１ 

園舎を建替える場合，子どもはどこに居る

ことになるのか？他の園に行くのか？ 

園庭に新しく園舎を建築することを想定し

ていますので，子どもは現在の園舎に居る

ことになります。 

２ 

園舎の建築中は，園庭は使用できなくなる

のか。 

園庭の中での新しい園舎の位置や，園舎の

規模も未定ですが，他の園の民営化の時

は，近隣の市有地を園庭にしたこともあり

ます。園舎の建て方は，応募いただく法人

からの提案内容にもよりますので，今後の



検討事項となります。 

３ 

民営化のことではないが，駐車場の敷地の

形状が特殊で利用しづらいので，民営化に

合わせて土地の購入等も検討してほしい。 

ご要望ということで，今後の課題とさせて

いただきます。 

 

４ 

園に勤務する先生方の処遇はどうなるの

か？ 

公立保育所の民営化は，保育士の定年を考

慮しながら進めています。基本的には，定

年で職員が退職するタイミングに合わせて

民営化を進めていますし，定年前の保育士

は他の園へ配置転換になります。民営化に

よって，保育士の仕事が無くなるというこ

とはありません。 

５ 

保護者説明会資料のＰ４「休日保育や病児

保育などは，保育需要の動向を踏まえ検討

する」とは，具体的にはどういったこと

か。保護者にアンケートを取り，多ければ

検討するということなのか。 

保護者，移管先法人及び市の三者で集ま

り，特別保育や行事など園の運営について

話し合うことを想定しています。なお，休

日保育などは，在園児以外の子どもが利用

することもありますので，市内の保育サー

ビスのニーズも踏まえて検討することにな

ります。 

６ 

保護者説明会資料のＰ19「保育の質が下が

る」と記載があるが，下がるとは思いませ

ん。逆に保育の質は上がるのでしょうか。

保育士さんによると思いますが。 

市でも，民営化したことにより保育の質が

下がるとは考えておりません。 

 


